

**8月21日 高梁総合文化会館(原田北町)
看護職・介護職などのスキルアップを**



研修会の様子

医療・介護現場で摂食や嚥下についての知識が重要であることから、「看護職・介護職等の研修会」が開催されました。当日は大杉篤生さん(大杉病院歯科医師)が、「現場すぐ役立つ、口腔ケアと摂食・嚥下について」をテーマに講演。110人の看護職などが、摂食や嚥下のメカニズム、具体的な援助方法、嚥下体操について学びました。



吹屋の町並みを走る近藤市長と伊原木県知事
ヒルクライムチャレンジシリーズ高梁吹屋ふるさと村大会の50日前イベントとして行われた試走会に、伊原木隆太岡山県知事が参加しました。

高梁北中学校から吹屋ふるさと村までを、高梁北中学校、高倉地域市民センター、吹屋ふるさと村で地域の皆さんからの声援を受けながら、16人のサイクリストが懸命に走っていました。

**8月29日 成羽長寿園(成羽町成羽)
初めての納涼祭**



子供神楽を楽しむ入所者

入所者と地域住民などとの相互交流を目的に、成羽長寿園では初めてとなる納涼祭が開催されました。当日は焼きそばやフランクフルト、かき氷などの屋台が並び、ステージでは子供神楽、松山踊りが披露されたほか、お楽しみ抽選会も行われました。多くの人が訪れた会場では、入所者の皆さんが笑顔を見せしていました。



アサヒ飲料(株)岡山工場と協定を締結

岡山県が森林保全活動に取り組む企業からの要請に対して、森林の紹介や活動プランの提案などを行う「企業との協働の森づくり」において、高梁市がアサヒ飲料(株)岡山工場と協定を締めました。この協定は「アサヒ飲料の森～岡山工場～」として、アサヒ飲料(株)岡山工場が高梁市有林の植栽などの森林保全活動に取り組みます。

**8月17日 高梁北中学校 ほか
伊原木県知事がコースを試走**



吹屋の町並みを走る近藤市長と伊原木県知事
ヒルクライムチャレンジシリーズ高梁吹屋ふるさと村大会の50日前イベントとして行われた試走会に、伊原木隆太岡山県知事が参加しました。

高梁北中学校から吹屋ふるさと村までを、高梁北中学校、高倉地域市民センター、吹屋ふるさと村で地域の皆さんからの声援を受けながら、16人のサイクリストが懸命に走っていました。

**8月10日 マンガ絵ぶた公園一帯(川上町地頭)
川上町の夜を絵ぶたが彩る**

「マンガ絵ぶたまつり」(同実行委員会主催)が開催され、制作メンバーが絵ぶたを回転させながら観客に出来栄えをアピールし、チャッパを鳴らして舞いました。地元の有志グループや職場仲間など8団体が約2ヶ月間かけて制作した8基の絵ぶたは全てが迫力満点の作品となっており、来場者からは大きな歓声があがっていました。



勇壮な絵ぶたを見る来場者



制作した絵ぶたが集結



備中太鼓の披露

**8月21日 高梁市役所(松原通)
森林保全活動に協力を**

**8月21日 高梁市役所(松原通)
森林保全活動に協力を**



アサヒ飲料(株)岡山工場と協定を締結

岡山県が森林保全活動に取り組む企業からの要請に対して、森林の紹介や活動プランの提案などを行う「企業との協働の森づくり」において、高梁市がアサヒ飲料(株)岡山工場と協定を締めました。この協定は「アサヒ飲料の森～岡山工場～」として、アサヒ飲料(株)岡山工場が高梁市有林の植栽などの森林保全活動に取り組みます。

**8月14日・16日 備中高梁駅前大通り
372年の歴史と伝統**

岡山県三大踊りの一つで江戸時代初期から続く「備中たかはし松山踊り」(同実行委員会主催)が開催されました。

台風10号の影響で2日間のみの開催となりましたが、団体連や子ども連による踊り競演会などが行われ、会場には大勢の家族連れや若者らが集まり、まちが熱気に包まれました。



多くの人々でぎわう備中高梁駅前大通り



ヤトザ踊り



佐組踊り